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Arrancó la vacunación
contra el Covid en los
Hospitales de Quilmes y
de San Francisco Solano

Casa Propia
Ferraresi y Chornobroff encabezaron
el acto de entrega de 14 viviendas en

el flamante barrio del predio de
Suipacha. El Ministro indicó que se
trata de la segunda etapa de obras

Pág. 13

Avellaneda

Berazategui

Más equipados
Mussi entregó 15 motos nuevas a la Policía.
Acto en el que se anunció que se licitarán 55
patrulleros nuevos, de los cuales 35 serán

autos y 20 camionetas. "La seguridad
no depende del Municipio, pero

colaboramos en todo lo que podemos"
  Pág. 15

En secreto, en plena pandemia y
a una cifra millonaria, el Círculo

Médico de Quilmes vendió Femeba.
¿Qué es lo que quisieron esconder?

Avellaneda: La Defensoría
del Pueblo cerró un 2020
fuerte "de cara al vecino"

Mate
Intervenido

Shhh!!!Shhh!!!

Por varias y serias irregularidades

Entrevista con medios gráficos de la ciudad

Las frases del 2020
que dejó Mayra: En el
2021 se inaugurarán
62 grandes obras

La Pandemia en un año de
gestión especial, las obras a
inaugurarse el año próximo,
el PJ y Máximo K; también
habló sobre 'funcionarios
que no funcionan', y mucho
más...
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El semanario El Suburbano fue creado el 25 de Mayo de 2000

Observamos todo.
Informamos todo.

Kiosco
"Catedral"

Mitre y Rivadavia, Quilmes
Centro. Todas las

publicaciones y diarios

Kiosco
Armando

Alberdi y Mitre. Quilmes
(6 a 15 hs) 4618-1235

Diarios y Revistas

"GALE"
Av. 12 de Octubre esq.
A. Baranda. Quilmes

Juancho
Diarios y Revistas

Quilmes Oeste
Vte López y San Luis

Mitre y
Brandzen

Walter tiene todo lo que
necesitas: Revistas, diarios y
publicaciones. Domicilio

En Bernal-Quilmes: Lamadrid casi Vicente López.
En Berazategui: Mitre y 14, frente a la ex Municipalidad.

Diarios Cevallos
Cevallos y Rivadavia, Qs.

Tel.1563353738
Reparto a Domicilio

El Mejor Kiosko
Diarios y Revistas
Garibaldi y San Martín

Quilmes Centro

También lo podés conseguir en...

Quilmes El escándalo recién comienza. Numerosos médicos buscan saber más...

En secreto y a una cifra millonaria,
el Círculo Médico de Quilmes
vendió Femeba en plena pandemia
El escándalo en FEMEBA Quilmes recién arranca, luego que el médico

y titular del Círculo Médico de Quilmes, Norberto Melli (ver foto) y
gran parte de su comisión directiva decidieron vender en plena pandemia,
a una cifra millonaria y en estricto secreto la prepaga que cuenta con
miles de adherentes en la zona sur.
  Apenas se filtró la información, el Círculo Médico comenzó a recibir
cartas documento de médicos afiliados pidiendo información y detalles,
ya que hay varios de los más críticos que cuestionan duramente "la
decisión inconsulta y piden cómo fue realmente la millonaria operación"
que estarían rondando la friolera de 120 millones de pesos. En medio de
todo, trascendió que en las últimas horas hubo dos miembros de la
Comisión Directiva que habrían renunciado sin conocerse motivos
aparentes, y por ahora prefieren no dar declaraciones.
  "Una entidad primaria sin fines de lucro no puede vender ni enajenar su
patrimonio, sus edificios, el prepago más grande que tenía que era Fe-
meba, también Osmeba que se va a fundir con esto. No pueden vender
nada importante sin llamar a asamblea, ya que eso está en el estatuto",
dicen los médicos.
Lo más llamativo del caso es que

esta inusual movida se da en plena
pandemia y sin brindar ninguna
información  a los médicos y afilia-
dos, quienes ya han comenzado a
recibir nuevos carnets del Centro
Médico Pueyrredón y hasta podría
no ser reconocida la antigüedad
médica, más allá del cambio de
lugares de atención y médicos de
cabecera.
  Este medio insistirà en obtener la
palabra de Melli, ya que hasta ahora
no quiso responder las consultas
periodísticas para contar la versión
oficial de lo sucedido y por qué
tanbto apresuramiento a realizar la
venta sin esperar que finalice la
pandemia..

La cúpula de Femeba
Quilmes no quiere que
hablen de la venta
Este medio supo que desde la cú-
pula de Femeba Salud, vendida
sigilosa y rápidamente en plena
pandemia, se dio la orden de no
hablar del tema de la venta de la
prepaga luego que varios medios
dieran a conocer la transacción
comercial, generándose un escán-
dalo que aún nadie se anima a in-
tuir hasta dónde podría llegar. La
bajada de línea abarca empleados,
profesionales, 'periodistas', y has-
ta medios de comunicación a quie-
nes se los amenazó con retirarle
la publicidad si se atrevían a es-
cribir una línea del traspaso. Nor-
berto Melli, titular del Círculo Mé-
dico, fue y está siendo asesorado
por otros miembros de la Comi-
sión Directiva, como Cifuentes,
Restovich y Carlos Sinagra.
Intervención Mate:
Primeros resultados
La intervención en Argentino de
Quilmes era algo que tarde o tem-
prano iba a suceder, luego de las
innumerables irregularidades
denunciadas hace tiempo y que
El Suburbano casi en soledad fue
mostrando desde sus inicios. Se
supo que el mismo día de la inter-
vención, el martes 29, no encon-
traron libros ni documentación
respaldatoria de nada. "Hubo
contratos informales de la colonia
de vacaciones y pileta", dijeron.
Militando la
'Anti-Alcaidía'
Nuevamente, el concejal de Jun-
tos por el Cambio de Quilmes, Ig-
nacio Chiodo, y el diputado pro-
vincial quilmeño del mismo espa-
cio, Guillermo Sánches Sterli, si-
guen conversando con vecinos
de la Ribera por diferentes proble-
mas en la zona, pero sobre todo
buscando sumar más adhesiones,
en el rechazo a la instalación de la
alcaidía, hecho que avaló la le-
gislatura provincial.

Duro tenor de las cartas
documento ya cursadas
Uno de los médicos más emblématicos y reconocidos del dis-
trito, quien fuera secretario de Salud del partido de Quilmes y
varios años titular del Círculo Médico, Miguel Maiztegui, envió
también una carta documento a las actuales autoridades del
ahora cuestionado organismo.
  Maiztegui solicitó el plazo de 48 horas para que tanto Melli
como cualquier miembro de Comisión Directiva, le entregue
como socio vitalicio "los contratos e instrumentos firmados
con el 'Centro Mèdico Pueyrredón' en el marco del mencio-
nado negocio jurídico", todo dentro del "derecho de infor-
mación que como integrante de esa asociación civil sin fines
de lucro me otorga el Código Civil y Comercial".
  Un capítulo más de una novela que podría judicializarse en
breve...
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El halago de Bianco a Mayra
Luego de la firma de dos improtantes convenios entre la UNQ y el
gobierno bonaerense por más laboratorios de análisis y entregas de
más raciones de Supersopa, el jefe de gabinete provincial, Carlos
Bianco, se refirió a la gestión local de Mayra Mendoza: "Es excelente,
impecable en un contexto muy difícil, y yo que soy de Quilmes se que
recibió un distrito arrasado, como lo que recibimos en la Provincia".
Halagos que fueron el comentario político en el distrito.
Domene se sigue desintegrando
El 'domenismo', si es que alguna vez existió, se sigue desintegrando a
cero. A la sangría iniciada, entre los que se destacaron ya Pablo Splaws-
ky y otros, ahora se suman Mirta Romero de La Florida e Isabel Brescia
de Villa Alcira, dos conocidas militantes radicales que  también dejaron
el espacio de Ariel Domene para apoyar la lista de Maxi Abad y de
Valeria Sánchez Ferreiros en Quilmes. Inclñuso se supo que hasta sus
lugartenientes durante la gestión del PRO en Quilmes, Omar Sanabria,
busca meterse en el sector de Miguel Angel Pichetto, con quien ha
participado en algún zoom con otros militantes. Si bien para algunos
vuelve a tratarse de huevos en varias canastas, el hecho no pasó
desapercibido en la mugre política. La ambigüedad y los buzones
terminan  jugándole al 'Bicho' Domene una mala pasada política. Y
aseguran que en los próximos días habrá más novedades de aban-
donos en sus filas...
Santalla y Boudou celebraron el fin de año
con dirigentes y militantes de La Cámpora
En sus redes

sociales, el se-

nador provin-

cial de Avella-

neda, Emma-

nuel González

Santalla, difun-

dió un zoom

con dirigentes

y militantes de

La Cámpora

junto al ex vi-

cepresidente,

Amado Bou-

dou. En Insta-

gram, el joven

dirigente ave-

llanedense, contó: "Lxs militantes de La Cámpora Avellaneda

compartimos nuestro cierre de año junto al compañero Amado

Boudou. Se está yendo un año difícil, que nos encontró una vez más

militando junto a nuestrxs vecinos y vecinas de #Avellaneda.

Seguiremos construyendo nuestra organización con amor y

solidaridad, convencidos del camino que emprendimos hace mucho

tiempo y con la responsabilidad política de ser parte de la generación

que parieron Néstor y Cristina.

El 2021 nos encontrará unidxs dando las peleas que sean necesarias

para construir una Argentina, una Provincia y una Ciudad más justa

para todos y todas".

Quilmes
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YPF vendió terrenos donde funciona la Universidad
Nacional Arturo Jauretche de Florencio Varela
  Por carta documento, las autoridades la Universidad Nacional Arturo Jauretche de
Florencio Varela fueron informados de la venta de terrenos en los que funciona la sede
central de la Casa de Altos Estudios. Por el hecho, las autoridades encabezadas por su
rector Ernesto Villanueva enviaron una carta a las autoridades de la empresa de capitales
estatales y a las autoridades nacionales.
  Un hecho escandaloso comienza a sucederse en la Universidad Nacional Arturo Jauretche
de Florencio Varela. La venta del predio donde funciona comienza a generar fuertes
repercusiones dentro de la comunidad educativa, por lo que autoridades, gremio y centros
de estudiantes de la Universidad comienzan a organizarse para resistir la venta del predio
que estaba en locación, y en el que funciona desde hace casi 10 años la Casa de Altos
Estudios.
  A través del texto que ponemos a disposición, el Rectorado marco su férrea posición en
defensa de la educación pública y la decisión de la empresa estatal la comparó con los años
de desfinanciamiento, hostigamiento y discriminación por parte del gobierno del ex
presidente Mauricio Macri.

El Texto Completo
ATROPELLO DE YPF CONTRA LA UNIVERSIDAD PUBLICA
El pasado 22 de diciembre la Universidad Nacional Arturo Jauretche recibió una carta
documento de YPF S.A. en la que informa que procedieron, sin previo aviso, de manera
unilateral e inconsulta,  la venta de un terreno que forma parte del predio que pertenece  a
nuestra universidad, y donde funciona su sede central desde hace 10 años.
Este hecho, inadmisible, constituye un ataque artero hacia nuestra institución. Ataque que,
lamentablemente, nos hacen revivir los que tuvimos que enfrentar durante los cuatro años
de desfinanciamiento, hostigamiento y discriminación permanente por parte del gobierno
del ex presidente Mauricio Macri.
Sinceramente, creímos que esos años habían llegado a su fin con la llegada de un nuevo
gobierno.
Asimismo, resulta inadmisible que una empresa como YPF, con mayoría accionaría en
manos del Estado, recurra a este tipo de procedimiento, arbitrario por donde se lo mire, al
sólo efecto de llevar adelante un negocio inmobiliario en un predio que, vale recordar, fuera

abandonado por YPF durante
décadas hasta que por deci-
sión de la presidenta Cristina
Fernández de Kirchner fuera
cedido a nuestra universidad
en enero de 2011.
Esta decisión de YPF, se torna
mucho más grave cuando
quien es severamente damni-
ficado es una universidad
nacional.
El sostenido crecimiento de
la universidad, tanto en obras
de infraestructura como de
espacio físico para construir
más aulas y laboratorios, es
indispensable para continuar
recibiendo al creciente núme-
ro de inscriptos que, en sólo
10 años, cuenta ya con más
de 40.000 estudiantes regula-
res.
Es insostenible imaginar que el sendero de desarrollo que requiere nuestra Argentina
encuentre a una empresa como YPF en el sentido opuesto al de las universidades públicas,
es decir a la formación de profesionales dedicados al desarrollo de la ciencia y la investigación.
Universidad que, como la nuestra, es de las pocas en el país que cuenta con la carrera de
Ingeniería en petróleo. Dato que, seguramente, sea desconocido y hasta despreciado por
quienes toman decisiones propias de emprendedores inmobiliarios en lugar de quienes
tienen la responsabilidad de conducir a la mayor empresa nacional.
Por tal motivo, y ante la violenta decisión comunicada, exigimos una urgente acción
reparatoria que permita a la Universidad Nacional Arturo Jauretche contar con el espacio
físico del predio en cuestión.

Un mes sin agua en Ezpeleta
  Vecinos del Barrio Infantino de Ezpeleta denunciaron a este medio que desde hace un
mes están sin agua. Y le apuntan a AySA por la falta de suministro y los "valores de las
facturas.
  "Esta seco el caño. No tenemos una gota de agua. Así està todo el barrio y nos cobran
fortunas. Tipo 5 de la mañana sale una gotita", explicó una vecina indignada.
  La zona afectada en Ezpeleta se encuentra en avenida Smith, Blas Parera, Vélez
Sarfield y Brasil. Y esperan una pronta mejora por parte de AySA.
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Feliz Año Nuevo 2021!!!

Nuevo Centro de Pagos
PROVINCIA NET

QUILMES CENTRO
Alvear 510 y Videla - Quilmes Centro.

Presencial y Turnos Web. /
Convenios con Profesionales, atención exclusiva

Apertura Enero 2021
5

Entrevista con los medios gráficos de la ciudad

Las frases del 2020 que dejó Mayra
Pandemia, obras a inaugurarse y en mente, PJ, Máximo, sobre 'funcionarios que no funcionan', y más

 La intendenta Mayra Mendoza, realizó una rueda de prensa con los medios gráficos de la
ciudad a horas de finalizar su primer año de gestión al frente de la Comuna de Quilmes,
donde se abordaron temas de gestión y también políticos.

Pandemia
"La pandemia no fue un gasto. Para nosotros fue una inversión para cuidar la salud y la
vida de nuestros vecinos. Hay infraestructura que quedó para el Municipio. El Hospital
Modular, donde quedó una unidad de terapia intensiva como la del Hospital de El Cruce.
Una vez que pasemos esta crisis sanitaria veremos cómo refuncionalizamos esos hospita-
les".
"La pandemia no terminó. Tenemos que seguir cuidando y cuidándonos".
"No hay nada bueno que haya dejado la pandemia. Es una situación muy, muy compleja.
Atacamos las desigualdades desde el Estado".

¿Qué tenías proyectado y que la pandemia hizo que se postergara?

"El principal objetivo era trabajar el tema de residuos. Poner en línea de igualdad el servicio
en todos los barrios, y eso es lo que hoy más nos está costando porque tuvimos que
reparar y mejorar, compramos camiones, tachos, está adjudicada la obra del EcoParque,
nos hubiese gustado tener un mejor servicio público con mejor recolección de residuos,
las calles más limpias, las luminarias fue algo que nos costó pero estamos colocando 10 mil
luces led y colocaremos 8 mil más en cuestión de semanas. Triplicamos las luces led que
había".
"Hubo logros, como la erradicación de basurales. Donde había un basural hoy hay una
garita de seguridad o un parque público..."

¿Urbanización de Azul?
"Nuestros recursos del Estado son finitos".
"La oportunidad de poder visualizar la injusticia del lado de Quilmes".
"La urbanización de Azul es para nosotros una prioridad. Un trabajo que se va a concretar".
"Habrá viviendas multifamiliares, porque no tenemos terrenos como en Avellaneda. Son el
doble de familias las que hay".
"Las casas tomadas son las que quedaron abandonadas por la gestión anterior. En total
1800 viviendas en todo Quilmes, incluidas las de Azul, dejaron paralizadas la construcción
durante los años de Vidal, Macri, Molina. En cuatro años no hubo un convenio para una
vivienda. Esto trae aparejado una situación aún más compleja"...
"La fecha de inicio sería marzo del 2021. Vamos a estar en condiciones de adjudicación".

Seguridad
"El Plan de inversión en seguridad para los municipios 130 móviles nuevos. 40 motos, 40
camionetas y 50 autos. Además desde el Municipio adquirimos 30 camionetas patrullas
urbanas y 20 autos patrullas urbanas".

Obras
"Alcaidía, que la obra depende de la Provincia.
En enero arranca el Ecoparque, El Acceso Sudeste, la Estación de Trenes entre Quilmes y
Ezpeleta. "Son 62 obras programadas para el 2021".
"Solano tendrá un  plan de asfalto. Conexión Oeste-Este, ingreso a la Matera, parques,
dragado y saneamiento de los arroyos. Repavimentación de Donato Alvarez..."

Sigue en la página 10
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Quilmes

En primera fila
El ex senador Bonaerense, Carlos
Pérez Gresia, junto al ex Emba-
jador de Uruguay, Víctor De Mar-
tino, disfrutaron en primera fila
de la celebración en la que inte-
grantes de la Lista 114 de UCR
Quilmes arengaron a los presen-
tes a redoblar esfuerzos en la in-
terna Radical. Junto a ellos, los
acompañaba el ex concejal Mario
Sahagún.
La posición de Nielsen
sobre el escándalo
de la UNAJ
Ante el fuerte cuestionamiento
que realizó la diputada nacional
Fernanda Vallejos sobre la venta
de tierras en las que funciona la
Universidad Nacional Arturo
Jauretche de Florencio Varela por
parte de YPF, el Presidente de
YPF, Guillermo Nielsen, no dudó
en responderle a través de su
cuenta Twitter: "Hola Fernanda.

Algunas precisiones: la univer-
sidad está utilizando ese predio
como playa de estacionamiento. Se
había llegado a acuerdo de alquiler
simbólico que la Universidad  in-
cumplió. YPF siguió pagando to-
dos los impuestos sobre ese predio
a través de los años. A disposi-
ción", afirmó. Rápidamente, Valle-
jos no dudó en seguir marcando
su descontento: "Gracias x tu res-
puesta, Guillermo. Entiendo lo que
planteas. Pero sigo creyendo que
es preciso encontrar una solución
mejor a dejar a la Universidad sin

predio. Para las universidades
fueron tan devastadores como
para YPF los 4 años de neolibe-
ralismo a los que nos sometió
Macri."
Mimos Solidarios y
de todos los Colores
La ONG "Mimos de Colores" des-
pidió el año con 6 festejos en dis-
tintos barrios del partido de Quil-
mes, llevando colores y mimos a
los más chiquitos. Con mucho
amor prepararon y entregaron,
como año tras año, más de dos mil

regalos para nenes quilmeños,
"todos los pequeños pudieron
disfrutar de riquísimos postres, ba-
tidos frutales y jugos frescos", dijo
Cristián, uno de los integrantes de
'Mimos…'. "Gracias a todos por ha-
cer posible estos momentos mági-
cos que alimentan el alma y animan
el espíritu. Felices Fiestas", conclu-
yeron desde la ONG..
Pandemia:
ATE junto a IOMA
El secretario general de ate y la CTA
autónoma de Quilmes, Claudio
Arévalo, junto a la Secretaria Gre-
mial Clarisa Pérez, mantuvieron una
reunión en la seccional con el Di-
rector Regional de IOMA, Pedro
Dragone, donde se delinearon las
estrategias operativas y los deta-
lles para que, desde el comienzo

del año entrante, nuestra sede sea
uno de los puntos de acceso a la
vacuna contra el COVID -19.
En este contexto Arévalo expreso:
“Nos sentimos muy satisfechos
que ATE Quilmes haya sido
elegido como uno de los lugares
de la provincia de buenos aires
donde los y las estatales van a
poder recibir la vacuna contra el
coronavirus, valorando altamente
el gesto del gobierno provincial
y nacional, de darle prioridad a
los trabajadores y a las trabaja-
doras esenciales.
Además, el dirigente sindical
manifestó que la reunión fue es-
peranzadora para todos los tra-
bajadores y las trabajadoras esta-
tales de Quilmes".

ESPECIALISTAS EN ACCIDENTES DE TRABAJO
estudioasesorart@gmail.com

Conesa 238 piso 3A - Quilmes / Cel 11-7019-7026

Matías
Saloña

ESTUDIO ASESORART

Parque Industrial Quilmes: Sigue la millonaria deuda y aún no hay novedades de escrituración
Días pasados la cuestionada Comisión Directiva del Parque Industrial de Quilmes, de Bernal Oeste, buscó

difundir como un gran logro la cancelación de la deuda de impuestos, y que como consecuencia de ello, se van
a poder escriturar finalmente, los terrenos a nombre de sus verdaderos dueños. Pero al día de la fecha, no hay
ninguna novedad al respecto.
  En ARBA figura solamente un pago parcial, restando deudas millonarias para cancelar la deuda y luego poder
escriturar. Pero ahora, pareciera que los desmanejos del Parque Industrial, denunciados en los medios y en la
Justicia, y comandados en todo momento por IgnacioCarpintero, deben ser premiados.
  Muchos propietarios  se cansaron de reclamar a Carpintero para que pague las deudas con la plata de todos,
pero este siguió con sus "manejos", y acumulando deudas, sin utilizar los fondos que recaudaba para los fines
que debían ser utilizados.
  En definitiva, señalan que "Carpintero es responsable de la situación; fue quien arrastró al Parque al borde del
remate, y quien generó que, aún hoy, después de tantos años, el parque continúe con deudas millonarias de
impuestos".
  Mientras tanto, los propietarios esperan alguna vez alguna respuesta del “grupo” que llevó al abandono y a
la ruina al Polo Industrial… respuestas que nunca van a llegar.
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MENSAJE DE 'HACEMOS': "UNA
NUEVA PROVINCIA, UN PAIS MEJOR"

Una vez más, nuestra Patria transita una profunda crisis económica
y social, que suma un nuevo capítulo a una historia signada por la
frustración y el fracaso en los intentos por encaminar al país en un
sendero de crecimiento económico y Justicia social.
A las causas crónicas de la decadencia argentina, se le suman hoy las
consecuencias de una Pandemia que afecta al mundo entero, pero
que impacta con mayor intensidad a los países como el nuestro,
condicionados por la fragilidad económica financiera y su marcada
vulnerabilidad social.
Difícilmente podamos superar esta circunstancia mientras se siga
apelando al enfrentamiento y a la descalificación, como mecanismo de
legitimación política. Profundizar la división entre los argentinos, nos
aleja de la búsqueda de soluciones sustentables para nuestros graves
problemas y, por el contrario, solo contribuye a agravarlos.  Debemos
volver a los tiempos cuando para un argentino no había nada mejor
que otro argentino.
El momento requiere de instituciones sanas y liderazgos honestos,
capaces de construir un futuro que otorgue certidumbre a los esfuerzos
que realizan los ciudadanos, dispuestos a romper con los sectores
partidarios que solo buscan perpetuarse en el poder, y así lograr los
acuerdos indispensables que permitan reconstruir la patria justa libre
y soberana que nos legaran Perón y Evita
En la provincia de Buenos Aires altos indicadores productivos,
conviven con dramáticos niveles de pobreza y marginalidad, en un
contexto de informalidad económica, inestabilidad laboral y una crisis
habitacional y urbanística, que favorecen la violencia, la inseguridad
y la disgregación social.
Cambiar las formas de gobernar implica necesariamente, modificar los
modelos de construcción política, e institucionales en nuestra
provincia, mejorar la calidad de la representación política y favorecer
la participación ciudadana en el diseño de las políticas públicas. Solo
así podremos organizar debidamente nuestros recursos públicos,
fomentar nuestra capacidad productiva y organizar la fuerza social
para ponerla al servicio de un modelo de desarrollo sostenido y
sustentable.
Como militantes y dirigentes justicialistas de nuestra región nos
sentimos ajenos a un gobierno, partidariamente sectorizado, que
pretende profundizar las antinomias, que vulnera la institucionalidad
y que impide un debate amplio y participativo de los principales
problemas que la democracia aún no ha podido resolver.
Convencidos que “Mejor que decir es hacer” es que Convocamos a
construir una identidad que nos acerque a todos los bonaerenses sin
distinción y nos permita construir un proyecto de unidad nacional. ES
HORA DE HACERLO.
HACEMOS
TERCERA SECCIÓN ELECTORAL

CALLE 843 N° 2416 SAN FRANCISCO SOLANO (1881)
       T.E. 4212-6606   Mail: info@cnyf.com.ar

      WWW.CNYF.COM.AR
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La Clínica del Niño y la Familia de
Solano con nueva aparatología
en imágenes de última generación
  Una vez más, la Fe-
deración Argentina
de Remiseros formó
una alianza estratégi-
ca con la Clínica Pri-
vada del Niño y la Fa-
milia de San Francis-
co Solano, con la o-
bra social OSCRAIA
y con CEDIAC, para
poder mejorar la ca-
lidad de vida de los
trabajadores y vecinos de Quilmes y Solano, poniendo en funciones
un tomógrafo computado, un mamógrafo y un equipo de rayos de
última tecnología, logrando así obtener los estudios completos de
imágenes que pueda necesitar cualquier persona.
  Con este logro, La Clínica Privada del Niño y la Familia, se pone a la
vanguardia en materia de aparatología de salud, demostrando una vez
más, su excelencia.

9

CENTRO DE GASTROENTEROLOGÍA

Este Centro Médico
atiende afliados de...

ALQUILER Y VENTA / ATENDEMOS TODAS LAS OBRAS SOCIALES

EL SUBURBANO

SOEMQuil saluda a las/os
trabajadores y empleadas/
os municipales de Quilmes
Estimadas/os Compañeras/os:
Habiendo sobrellevado con dignidad y valor este tiempo de
pandemia, lo que significa en gran medida variar nuestra forma
de vivir y compartir y esperanzados que la solución esté ya a
nuestro alcance, queremos realzar la labor en pos del bien
común llevada a cabo por cada compañera/o municipal; barrido,
recolección, obras públicas, luminarias, cementerio,
delegaciones, administración, HCD, tránsito, Consejo escolar,
personal de la salud y a comisión...
Todas/os unidas/os fuimos apoyándonos y cubriendo las sillas
vacías que dejaron quienes siempre permanecerán en nuestro
corazón.
Empieza ya un nuevo año y continuamos desde tu SOEMQuil
y tu Mutual apostando al esfuerzo común para mejorar.
Seguiremos cumpliendo con ustedes y por ello levantemos
nuestras copas y con un ¡Salud! saludemos a toda/o esforzada/
o trabajadora/or municipal y su familia.
Que el 2021 vuelva a abrazarnos y a trabajar con la justicia
social que merecemos.

Feliz Año Nuevo!!!
Les desea SOEMQuil y su Mutual.

Ricardo Terrizzano- Secretario General

mailto:info@cnyf.com
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Cerna: "Muy caro fue tener un radicalismo
ausente como en el gobierno anterior"
 Militantes de la Unión Cívica Radical Quil-
mes se reunieron para despedir el año en el
camping de Mercantiles en la ribera quil-
meña. Allí, el diputado provincial Fernando
Pérez y el candidato a Presidente de la Lista
114 de la UCR Quilmes, Ricardo Cerna, aren-
garon a la militancia a redoblar esfuerzo para
la elección interna del próximo 21 de marzo.
  El primero en tomar la palabra fue Pérez, quien
indicó que "hay que cargar todas las pilas
para encarar el 2021 con muchísima energía.
Estamos yendo a una elección interna para
definir las autoridades de un partido político
en el que militamos. Queremos generar una nueva política que excede los límites de la provincia. Queremos
generar una nueva coalición que le cambie la vida a la gente". Tras afirmar que "queremos liderar la
coalición política", agregó que "esta lista la 114 va a salir victoriosa".
  Al tomar la palabra, el ex funcionario macrista Ariel 'Bicho' Domene, no dudó un segundo en mostrar su
desesperación por el poder. Hecho que lo dejó claro en todos los párrafos de su discurso: "Buscamos el
poder, queremos administrar el Estado. Queremos un radicalismo que quiere el poder. Vamos a poner las
condiciones para que todos los radicales que quieran se presenten en las PASO".
  Al finalizar el acto, el candidato a Presidente de la Lista 114, Ricardo Cerna, aseguró que "empezamos de
nuevo un proceso de interna. Se está definiendo la forma en la que el radicalismo se va a dirigir a la
sociedad. No hablamos de acercarnos a los sectores populares, nosotros somos parte. Empecemos a
construir las bases de una sociedad que quede en el tiempo".
  Y tras afirmar que "no nos sirve hacer una oposición boba", le bajó un poco los decibeles a Domene al
afirmar que "el poder solo no sirve, tiene que tener un por qué. El poder debe llevar el compromiso de
mejores condiciones de vida a la sociedad. Venimos a terminar del sálvese quien pueda".  Al cerrar el acto,
Cerna señaló: "Muy caro pago la sociedad argentina el Gobierno anterior con un radicalismo ausente".
  También hicieron uso de la palabra el presidente de la UCR local, Christian Alvarez, el Defensor Adjunto
del Pueblo Jorge Cobos, la edil Daniela Conversano, el candidato bonaerense Mariano De Martino, y la
candidata Vicepresidenta de la lista 114 Daniela Fernández.

Maxi Abad en Quilmes:
"Estoy seguro que vamos
a ganar para seguir
fortaleciendo la UCR"

  El diputado provincial y candidato a presidente de la UCR bonaerense
por Adelante Buenos Aires, Maxi Abad,visitó Quilmes en el marco
de la campaña radical que finalizará el 21 de marzo en la elección
interna que ya fue postergada en dos oportunidades en este 2020
pandémico. Abad resaltó la actualidad del radicalismo provincial y
llamó a los afiliados quilmeños a acompañar a la lista que encabeza
Valeria Ferreiros.
  El encuentro se llevó a cabo en el Parque de la Ciudad, y contó con
una nutrida concurrencia, entre los que se destacaron dirigentes,
concejales y legisladores del sector, como Sebastián Salvador
(diputado nacional de JxC), Eylèen Viglianco (concejal), Fernando
Geronés (ex intendente), Oscar García (ex concejal), Norberto Llamas,
Víctor Ojeda, Jorge Palermo, Daniel Brola, así como el diputado
provincial del PRO, Guillermo Sánchez Sterli,
  Abad se mostró optimista por la suma de militantes que viene tenien-
do el sector en toda la Provincia, y destacó que "hoy la UCR está
fortalecida, previo al 2015 nos encontramos con un partido falto de
poder, testimonial, debilitada, sparring del peronismo; desde el 2015
hasta el 2019, el radicalismo empezó a tener presencia en todas las
legislaturas, pasamos de tener 11 intendentes a tener 32, de tener po-
cos legisladores a tener bloques importantes en cada una de las
Cámaras, evidentemente hemos recuperado la vocación de poder que
quiere ser gobierno, hoy trabajamos en una coalición política que es
Juntos por el Cambio y aspira a fortalecerse siempre. Este es un
radicalismo renovado, es el radicalismo del siglo veintiuno…"
  El joven dirigente que aspira a ser el jefe del partido en la Provincia
a partir de marzo, señaló que la meta es "seguir fortaleciendo el espacio
de cara a ser gobierno en el 2023".
  La mayoría de Intendentes legisladores provinciales acompañan la
lista de Abad, por lo que  el candidato señaló que "se seguirá traba-
jando fuerte, porque no solo esto es para ganar una elección, sino
que es dándole mayor fortaleza a la UCR, porque en esta fortaleza,
porque eso le dará más fortaleza a Juntos por el Cambio. Estoy seguro
que ganaremos, y sinceramente yo me siento muy acompañado en
este proceso electoral, y eso es muy bueno porque es el lugar donde
uno debe estar".

Ferreiros, la candidata quilmeña:
"Hoy el Comité no da lugar al
militante, y esto tiene que cambiar"
Valeria Ferreiros, la candidata quilmeña a presidir el Comité de

Distrito en Quilmes contó que "hay mucho por hacer y trabajar  des-
de el partido, es un Comité que no da lugar al militante, abre una vez
por mes, no escucha al afiliado. Esto hay que cambiarlo. El Comité
tiene que ser de todos, y darle al radical eso que tantos nos gusta,
hablar de política".
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Centro Terapéutico Neurológico Modelo
para Niños y Adolescentes ITENQUI

  Nació en Quilmes un Centro Terapéutico Neu-
rológico Modelo para Niños y Adolescentes, lla-
mado ITENQUI, ubicado en Amoedo 2430, el que
tendrá  4 áreas fundamentales de trabajo: Centro
de Rehabilitación, Intervención temprana, Centro
de Día y Centro Educativo Terapéutico.
  Nos dedicamos a la asistencia y abordaje terapéu-
tico de niños, adolescentes y adultos con discapaci-
dad mental y/o física, moderada, severa y/o profun-
da.
  Asisten a Itenqui concurrentes bajo la modalidad de jornada completa ó
bien simple en turno de mañana o tarde. Dado que los niños y jóvenes pasan

gran parte de su jornada diaria en un espacio donde poder crecer y desarrollarse, es que resulta necesario generar
un ambiente de bienestar, confianza y seguridad, donde todas sus manifestaciones puedan ser escuchadas,
valorizadas, respetadas y orientadas, posibilitando así el más adecuado desempeño en su vida cotidiana, dando
tiempo y espacio a la realización de una variada gama de actividades programadas con la intención de lograr
fundamentalmente la mayor contención, asistencia terapéutica, alimentación, recreación y socialización.
  Mediante la puesta  en marcha de abordajes cuidadosamente planificados, coordinados y permanentemente
evaluados entre todos los profesionales intervinientes de todas las disciplinas existentes, buscamos alcanzar los
siguientes objetivos básicos y específicos que se detallan a continuación:
• Estimular intereses y desarrollar aptitudes en los concurrentes para alcanzar en cada caso el mayor nivel de

desarrollo e independencia posibles. • Adquirir hábitos sociales
tendientes a la integración social. • Mejorar su calidad de vida. •
Integrarse adecuadamente al medio familiar de pertenencia. • Apoyar
y orientar a la familia. • Desarrollar actividades tendientes a lograr la participación de los concurrentes en programas de acción comunitaria, acordes con sus posibilidades. • Desarrollar
actividades ocupacionales previamente seleccionadas   organizadas de acuerdo a las posibilidades de los concurrentes. • Estimular la socialización, integración y recreación.
CENTRO DE REHABILITACION
El Centro de Rehabilitación se caracteriza por el abordaje interdis-ciplinario que permite obtener una visión global del paciente y su familia. Esto es posible gracias a la capacitación
de primer nivel de los profesio-nales de cada especialidad, y a las actualizaciones permanentes para el mejor abordaje del paciente con patología neurológica.
CENTRO DE ESTIMULACION TEMPRANA
  Los primeros años de un niño son los más importantes para su desarrollo. Itenqui Centro de Estimulacion temprana Temprana es un servicio interdisciplinario de prevención y
rehabilitación dedicado a la atención de bebés y niños con dificultades en las etapas más tempranas del desarrollo sensorio-motor. Además brinda pautas a las familias para identificar
cual es la mejor manera de ayudar al niño a lograr su máximo potencial.
El plan terapéutico es dinámico, y la evolución del bebé es la que
guía nuestras prioridades. Al ofrecerles la ayuda adecuada se logra
la diferencia que será determinante para su desarrollo.
Los estudios actuales de plasticidad neuronal nos permiten afirmar
que cuanto más temprano se faciliten los patrones normales de
movimiento, sensoriales, de comunicación y deglución, podrán
evitarse complicaciones secundarias relacionadas al mal hábito.
Los objetivos funcionales identificados y consensuados con los
intereses del paciente y la familia, son susceptibles de trabajo inten-
sivo en Itenqui a lo largo de una, dos o tres semanas, en las que el mismo
equipo se dedicará al logro de tales metas de corto plazo, y cuyo segui-
miento se le propone al equipo tratante del lugar de origen del paciente.
CENTRO DE DIA
  Los Centros de Día están pensados como espacios destinados a
adolescentes y jóvenes desafiliados por las instituciones, que per-
mitan esbozar trayectos en función de la singularidad de las situa-
ciones, posibilitando la generación de lazos y la construcción de
identidades a partir del encuentro con el otro.
  Son dispositivos cuya perspectiva está orientada a generar procesos
de inclusión y de restitución de derechos a partir de la construcción
de un vínculo con el joven y de una propuesta pedagógica contendora.

Centro de Rehabilitación - Centro
de Día - Centro Educativo Terapéutico

Centro de Estimulación Temprana
Amoedo 2430. Quilmes O., Bs As.

Teléfono: 1560610071
contacto@itenqui.com.ar

www.itenqui.com.ar/

HORARIOS PROFESIONALES
KINESIOLOGIA: LUNES DE 13 A 18HS.

ESTIMULACION TEMPRANA: VIERNES DE 9 A 16HS.
PSICOPEDAGOGIA: LUNES DE 9 A 13HS.

FONOAUDIOLOGIA: JUEVES DE 8 A 13HS.
PSICOLOGIA: LUNES Y VIERNES DE 9 A 13HS.

NUTRICION: VIERNES DE 9 A 13HS.
TERAPIA OCUPACIONAL: VIERNES DE 9 A 13HS.

NEUROLOGIA: MARTES DE 13 A 18HS

Arranca la Temporada de Verano
 Actividad Recreativa  de verano en la temporada de Enero y Febrero de 2021,  con un enfoque lúdico-
recreativo-terapéutico, abordaje con áreas de Kinesiología, Educación Física, Terapia Ocupacional, etc.)
para darle una orientación interdisciplinaria al abordaje de los diferentes grupos.
Teniendo la visión de ser pioneros en la intervención de las diferentes problemáticas psicomotoras, y
entendiendo la coyuntura que se atraviesa a nivel nacional. Asimismo sabiendo que en infraestructura
somos una institución de máximo nivel es por eso que se ofrece este servicio para los que quieran participar
de la misma con previa admisión, cupos limitados. Podrán inscribirse hasta el 18/12/2020.
Iniciando la apertura de las actividades en la institución; La misma se llevará a cabo en el período comprendido
entre el 04/01/2021 al 26/2/2021, en el horario de 09:00 a 16:00 hs.
OBJETIVOS:
- Brindar un servicio donde las familias de nuestros pacientes, encuentren un espacio de esparcimiento para
los niños, jóvenes, en la temporada de verano. - Beneficiar a los padres de  tiempo libre para realizar actividades
en los diferentes momentos del día. - Fomentar a través de los diferentes  juegos y actividades; el respeto, el
compañerismo, la solidaridad y las buenas costumbres. - Estimular las diferentes Habilidades Motoras
Básicas, generales y específicas. - Vivenciar los diferentes Juegos y Deportes. - Buscar la socialización a
través del juego. - Estimular las diferentes habilidades acuáticas. - Motivar la participación familiar y el
compromiso pensando en la recreación de los niños. • La actividad no se suspende por lluvia.
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Mayra Mendoza participó de la jornada que calificó de "histórica"

Comenzó la vacunación contra el Covid
en los Hospitales de Quilmes y de Solano
 En forma simultánea comenzó el operativo para vacunar al personal
sanitario contra el coronavirus con la primera dosis de Sputnik V. La
segunda dosis requerida para completar la inmunización será aplicada
con el paquete de vacunas que -se prevé- llegue a mitad de enero al país.
  En territorio Bonaerense, se comenzó a vacunar en 110 hospitales de
89 municipios. El personal del sistema público y privado de salud que
quiera aplicarse la vacuna debe inscribirse en una página web donde el
gobierno concentrará los turnos de vacunación. El sitio es
www.vacunatepba.gba.gob.ar.
  En la Región la vacunación se realizó en los municipios de Almirante
Brown, Avellaneda, Berazategui, Esteban Echeverría, Ezeiza, Lanús,
Lomas de Zamora, Quilmes, entre otros.
  Al inicio de la jornada, la intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza,
participó de la primera aplicación en el distrito de la vacuna Sputnik V.
"Planificamos la campaña de vacunación más grande de Quilmes, en
conjunto con el Ministerio de Salud de la Nación y de la Provincia, lo
que nos va a permitir que lleguemos primero al grupo de mayor riesgo y en una segunda instancia al resto de la población, para disminuir el
impacto negativo de la pandemia en nuestra comunidad. Son 900 las vacunas que llegaron a Quilmes para el Hospital Iriarte y también para el
Hospital Municipal Oller", afirmó Mayra, que estuvo acompañada por el secretario de Salud local, Jonatan Konfino, quien se aplicó la vacuna.
  Tras calificar la jornada como "histórica", la Intendenta aseguró que "estamos muy emocionados, todos, todas, porque comenzamos a
evidenciar el fin de la pandemia. La primera de las personas que se vacunaron, Macarena, es personal de limpieza de la UTI, de terapia intensiva,
y ella se contagió trabajando y estuvo 13 días internada, con neumonía grave, se pudo atender en el hospital modular que ampliamos y hoy es
la primera de las vacunadas. Tenemos que valorar lo que el Estado hizo, las decisiones que se tomaron y saber que en el mundo hoy en Argentina
somos privilegiados por tener la vacuna y comenzar este plan de vacunación que será el más grande la de la historia", dijo.
  Además del trabajo logístico que tienen elaborado el Gobierno Nacional y el de la Provincia, el Municipio de Quilmes coordinó el operativo de
vacunación, tanto en el Hospital Isidoro Iriarte de Quilmes, como en el Hospital Eduardo Oller, de San Francisco Solano.

Por varias y serias
irregularidades

La Justicia
intervino
Argentino
de Quilmes

  Luego de que un grupo de so-
cios denunciaran serias irregu-
laridades e incumplimientos le-
gales de parte de la Comisión
Directiva, la Justicia ordenó la
intervención del Club Atlético
Argentino de Quilmes.
  Con esta medida, se despla-
zarán provisoriamente al Pre-
sidente de la institución por un
período de tres meses que pue-
den ser prorrogables, para de-
signar a una interventora judi-
cial, la doctora Paola Fernanda
Capolo, quien administrará la
Institución hasta que se realicen
las elecciones.
  "Se encuentra acreditada la
existencia de graves desavenen-
cias entre los socios, el peligro
en la demora y las irregulari-
dades y circunstancias que han
sido descriptas por los peticio-
nantes. En tal contexto, la re-
moción y exclusión de las auto-
ridades constituidas y posterior
designación de un interventor
con carácter de administración
judicial, a efectos de regularizar
la marcha de la sociedad civil,
encuentra sustento en la com-
probación de la apariencia o el
'fumus bonis iuris' configurado
por un estado de incertidumbre
en la conducción del negocio",
afirma la notificación entregada
al Club.
  Recordar que los socios de-
nunciaron en reiteradas oportu-
nidades las irregularidades e
incumplimientos legales y es-
tatutarios en perjuicio del Club,
como desde hace más de tres
años no se realizan asambleas
ni muestras de balances.
  El reconocido abogado Carlos
Gallego es el patrocinante de los
socios que denunciaron las irre-
gularidades y el que obtuvo la
medida cautelar de interven-
ción.
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Centro Autorizado Lavalle 738, Quilmes / 4253-2734

Laboratorios Drawer, una
empresa quilmeña modelo
  Jorgelina Vello, CEO de la firma, cuenta orgullosa
su última y fuerte apuesta empresaria, "el motor de
nuestro crecimiento es la inversión constante". Y su
deseo que "los políticos apoyen a la industria nacional
con medidas que promuevan el crecimiento".

 – El Suburbano: Laboratorios Drawer se ha convertido, no solo en
una empresa modelo y emblemática de Quilmes, sino de toda la zona
sur, ¿en qué basan ese crecimiento y sosten imiento como modelo
para el resto?
– Jorgelina Vello: El motor principal de ese crecimiento es la inversión
constante, ya que desde que tome la dirección de la empresa allá por
el año 2000, venimos invirtiendo en tecnología de punta y en recursos
humanos que puedan administrar esos equipos.
Creo que esos puntos son la base para todo lo que viene después.
  – ES: En plena cuarentena, ustedes desde Drawer siguen apostando
a mejorar calidad y servicio, sabemos que han incorporado nueva
tecnología, ¿de qué se trata estas nuevas máquinas?
– JV: En este difícil año que todo el mundo atraviesa, y más en
Argentina que viene muy castigada en los últimos años, seguimos
apostando a la inversión automatizando sistemas y mejorando
servicios para todos los procesos productivos.
Hemos incorporado equipos por más de 30 millones de pesos.
Entre los más destacados se encuentran mejoras en el sistema de aire
comprimido incorporando una cascada de filtros para cumplir con
normas ISO, dos contadores continuos de partículas en el ambiente
para que nuestros productos inyectables sumen más calidad
cumpliendo requisitos de normas europeas,  un equipo para medir en
forma automática de los filtros esterilizantes utilizados en los procesos
y una ampliación del sistema de frio a 85 toneladas efectivas para
mejorar las condiciones climáticas de todas las aéreas clasificadas,
este ultimo incluye un loop primario y un loop secundario para
abastecer a todas las unidades manejadoras de aire.
-ES: ¿Qué perspectiva tienen para este 2021, que ojalá sea distinto a
este que se va?
– JV: La perspectiva que tenemos nosotros para Drawer es la misma
de siempre, mucho trabajo pensando en la mejora continua y com-
promiso con todo el sistema de salud argentino. Son épocas donde la
industria farmacéutica es un eslabón fundamental para que el sistema
de salud no colapse y ahí estaremos ayudando como siempre.

  A esto que proponemos sería muy importante
que los políticos apoyen a la industria nacional
con medidas que promuevan el crecimiento.

Jorgelina Vello, CEO de Laboratorios Drawer,
es una de las más jóvenes empresarias argen-
tinas que viene apostando desde hace más
de dos décadas al crecimiento del sector y de
la industria argentina en general.

El primero de marzo comienzan las
clases en la Provincia de Buenos Aires
  La Dirección General de Cultura y Educación de la Provincia de Buenos Aires oficializó el Calendario
Escolar 2021 y confirmó que las clases comenzarán el próximo primero de marzo. La presencialidad
quedará sujeta al avance de la vacunación entre los docentes.
  Según se informó, el ciclo lectivo irá del primero de marzo al 17 de diciembre para los niveles y modalidades:
Inicial, Primaria, Especial. Por su parte, las escuelas de Educación Secundaria, Técnicas y Agrarias comenzarán
las clases el 8 de marzo y finalizarán el 10 de diciembre. A su vez, los Institutos de Educación Superior
iniciarán las clases el 15 de marzo y finalizarán el ciclo lectivo el 26 de noviembre. El receso de invierno será
del 19 al 30 de julio.
  Así quedó establecido en la Resolución publicada hoy y firmada por la titular de la cartera, Agustina Vila,
donde se establece la "unidad pedagógica de los años 2020-2021", se explicita el carácter "excepcional y
extendido" del presente calendario escolar y se incorpora un anexo para la realización de actos escolares,
que "deberán adecuarse a las recomendaciones de las autoridades sanitarias vigentes en el momento de su
realización", mientras dure el contexto de pandemia.
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Las frases del 2020 que dejó Mayra
"¿Funcionarios que no funcionan?"
"Lo de Cristina no fue para un sector, fue para todos, me
incluyo. Nosotros hemos ganado una elección con un frente
electoral y ese mismo frente está gobernando con
muchísimas dificultades que se fue consolidando. El trabajo
cotidiano hace que uno tenga que sentarse y charlarlo. La
coordinación de las áreas es fundamental. Y cuando algo
se excede se va, como también pasó".

¿Aumento de tasas del 25% promedio?
"Es progresivo, en términos netos es una rebaja de impuestos, ya que estarà muy por debajo de la inflación"
"Tenemos que ser muy responsable con la administración de recursos propios".

¿Máximo Presidente del PJ?
"Es un hombre fundamental. Lo demostró en el 2017 cuando trabajó en la conformación de Unidad Ciudadana
y lo que se trabajó para llegar al 2019. Todo el tiempo te pregunta sobre temas concretos de cómo vive la
gente. Pregunta por precios por obras. Todo el tiempo está viendo cómo se mejora la calidad de vida de la
gente. Es un Kirchner".
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